
COMMISSION SERVICE A LA POPULATION N°10
05/10/2022

Présents :   Danielle GUILLERMIN, Frédéric WALLE, Nicolas CLAIR, Raphaële FRISON
Excusée :, Jordan GIRERD, Chrystèle COURTHIAL, Cécile PIERRE, Céline AZNAR
Secrétaire de séance : R. FRISON

LE BULLETIN MUNICIPAL 

Le groupe composant le bulletin est le suivant : Danielle, Nicolas, Chantal et moi-même. La trame 
est établi et les articles sont demandés ou en cours d'élaboration... Prochaine rencontre : mardi 11 
Octobre.
Un devis a été établi pour 2022 : 3795 €,
BUDGET : 2023 : 4000

SITE INTERNET
Mariane a rejoint le groupe composé de Fred, Cécile et Raph.
Une rencontre mensuelle aura lieu pour mise à jour non urgente. Le reste étant traité ALD.
Il nous reste encore à former beaucoup de présidents.
Budget à prévoir : 500
A confirmer auprès de Geoffrey

LE CIMETIERE Cormorand
Geoffrey avance bien dans le recensement des tombes, ce qui lui prend beaucoup de temps.
Formation cimetière le 19 Novembre : Marie-pierre et Raph inscrites, voir avec Geoffrey si 
possibilité pour Nicolas de nous rejoindre
Columbarium voir cavurne... projet à revoir, et à peaufiner
Projet de matérialiser l'emplacement réservé pour agrandir un jour le cimetière
Projet de signaliser les consignes de tri, et de mettre une poubelle jaune en plus, de descendre 
l'ensemble vers le compost
Budget 300 € pour panneau

LE MARCHE 
Le marché a été placé plus en avant sur la place de la Gare. On le voit mieux. Reste qu'il n'est pas 
très attractif....Peu de clients...trop de concurrence ? Pas assez d'exposants ? Exposants n'ayant pas 
toujours la marchandise, prix non indiqués
Un grand panneau avait été envisager Budget : ?????

LES COMMERCES
Peut-être un projet au Récital : supérette Casino, MAM....
Le local d'Henir F a été racheté : pas d'info pour sa destination
Le bureau de tabac devrait arrêté l'année prochaine
Pas de changement au niveau des camions,une convention reste à signer avec le camion du mercredi



LES ASSOCIATIONS
Nous reparlerons des subventions....et de notre soutien aux associations, une fois le point salle des 
fêtes bien engagé...
Nous les retrouvons ce jeudi 13 Octobre pour le calendrier des manifestations.
Budget : ???

SALLE DES FETES
La prochaine réunion sera consacrée à ce sujet : contrat de location, caution, état des lieux, 
verrous sur les portes de la salle, de la vaisselle, ménage...
Marie-Louise a officiellement fait savoir qu'elle arrêtait ses fonctions à la fin de l'année
Rachat éventuel de vaisselle
Budget : 500€
Pas de changement de tarif envisagé

QUESTIONS DIVERSES
- Rappel : Nettoyons la nature le 8 Octobre matin

   Action InterCCAS le 8 Octobre après-midi
- Microcrèche : à ce jour, acte de vente du terrain non signé, travaux en bonne voie, ouverture 
prévue en septembre 2023
- Numérique : convention signée budget : ????
- Citypark : début des travaux 20/10 jusque fin novembre, matériel débarrasser par gens du voyage 
(retrouvé sur le bon coin le soir même)
-aboiements chiens : courrier fait à un habitant car chiens aboient +++ ; beaucoup de déjections,un 
rappel sera fait dans le BM
- Un défibrillateur serait à remplacer (celui de la Mairie)
Budget : à voir avec Geoffrey


